



Pièces	4 Pièces
Superficie	125 m²
Référence	V6649CA
Prix	1 790 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

En étage élevé d'une résidence grand luxe de la Californie, cet appartement de 4 pièces, d'environ 125,5 m² (117 m² Loi Carrez) jouit de beaux volumes intérieurs et d'une superbe terrasse de 30 m² offrant une splendide vue mer et Estérel. Doté de prestations haut de gamme, il se compose comme suit :- entrée,- cuisine ouverte sur séjour,- vaste salon, salle à manger s'ouvrant sur la terrasse vue mer,- une chambre avec salle de bains en suite (baignoire, douche et toilettes),- une seconde chambre avec salle de bains et toilettes,- une troisième chambre avec salle d'eau,- toilettes séparés. La ...

On a high floor of a luxury Californie residence, this 4-room apartment of 125,5 sqm (117 sqm Carrez law) boasts spacious interiors and a superb 30 sqm terrace with splendid sea and Esterel views. Featuring top-of-the-range amenities, it is composed as follows:- entrance hall,- kitchen opening onto living room,- large living room, dining room opening onto sea-view terrace,- one bedroom with en suite bathroom (bath, shower and toilet),- a second bedroom with bathroom and toilet,- a third bedroom with shower room,- separate toilet. The residence has a concierge service and an indoor swimming ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

